



## Posibles reacciones en suelo mexicano tras envío de líderes del narco a EU: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- Luego del envío de 29 líderes del narcotráfico a Estados Unidos, pertenecientes a los principales grupos del crimen organizado en México, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, advirtió posibles reacciones en suelo mexicano.

El también coordinador de la bancada de Morena en **San Lázaro**, indicó que se podrían presentar acciones de estos grupos delincuenciales en el país, por lo que las autoridades deben estar atentas.

“Obviamente debemos estar pendientes de las reacciones que pudieran suscitarse con motivo de los vacíos que se dejan frente al traslado de estos personajes”.

[https://drive.google.com/file/d/1ziVamySS\\_fbIKjzIG5uODVBmzteuBcp\\_/view](https://drive.google.com/file/d/1ziVamySS_fbIKjzIG5uODVBmzteuBcp_/view)